



*Jesus Christus spricht: „Frieden lasse ich euch, meinen Frieden gebe ich euch.
Nicht gebe ich euch, wie die Welt gibt. Euer Herz erschrecke nicht und fürchte sich nicht.“
Johannes 14,27*

Die Evangelische Kirche in Deutschland (EKD) trauert um

Walter Herrenbrück

Landessuperintendent i.R.

18. April 1939 – 19. November 2021

Walter Herrenbrück leitete und prägte als Landessuperintendent von 1987 bis 2004 die Evangelisch-reformierte Kirche. Von 1994 bis 2003 war er Mitglied des Rates der EKD und dessen Beauftragter für Militärseelsorge und Kriegsdienstverweigerung/Zivildienst. Als Mitglied des Zentralausschusses der Konferenz Europäischer Kirchen (KEK) und Vorsitzender der Evangelischen Arbeitsgemeinschaft für Kriegsdienstverweigerung und Frieden (EAK) setzte er sich leidenschaftlich für die Friedensarbeit in der Kirche ein. Als Mitglied des Moderaments des Reformierten Bundes vertrat er in prominenter Weise das reformierte Erbe unserer protestantischen Tradition.

Wir trauern um einen feinsinnigen Theologen und aufmerksamen Wegbegleiter, der in unserer Kirche wegweisende Impulse gesetzt hat. Die Evangelische Kirche in Deutschland blickt mit großer Dankbarkeit auf sein segensreiches Wirken zurück. Möge Gott ihm seinen Frieden schenken.

Hannover, 4. Dezember 2021

Präses Dr. h. c. Annette Kurschus
Vorsitzende des Rates der EKD



Evangelische Kirche
in Deutschland